

OSBCU 2022 Bargaining Update #43



**Education Workers
Together**

**Les travailleurs
de l'éducation,
solidaires**

November 15 2022

The bargaining team has concluded negotiations for the evening.

A link for an all members meeting at 11am & 6pm has been sent to presidents. We are trying to secure translation. An additional meeting may be added if numbers warrant.

We encourage all members to participate in the meeting to hear full details of the ongoing negotiations.

Please connect with your local president to receive the link.

**In solidarity,
Your OSBCU CSCSO Bargaining Committee**

November 15 2022

The bargaining team has concluded negotiations for the evening.

A link for an all members meeting at 11am & 6pm has been sent to presidents. We are trying to secure translation. An additional meeting may be added if numbers warrant.

We encourage all members to participate in the meeting to hear full details of the ongoing negotiations.

Please check your Union-issued local4400.ca email for meeting links.

Négociation du CSCSO 2022 – Mise à jour no 43



**Education Workers
Together**

**Les travailleurs
de l'éducation,
solidaires**

15 novembre 2022

L'équipe de négociation a conclu les négociations pour la soirée.

Un lien pour une réunion de tous les membres à 11h et 18h a été envoyé aux présidents. Nous essayons d'assurer la traduction. Une réunion supplémentaire pourrait être ajoutée si le nombre de participants le justifie.

Nous encourageons tous les membres à participer à la réunion pour entendre tous les détails des négociations en cours.

Veillez contacter votre président local pour recevoir le lien.

**En solidarité,
Votre comité de négociation OSBCU CSCSO**

15 novembre 2022

L'équipe de négociation a conclu les négociations pour la soirée.

Un lien pour une réunion de tous les membres à 11h et 18h a été envoyé aux présidents. Nous essayons d'assurer la traduction. Une réunion supplémentaire pourrait être ajoutée si le nombre de participants le justifie.

Nous encourageons tous les membres à participer à la réunion pour entendre tous les détails des négociations en cours.

Veillez vérifier votre courriel local4400.ca émis par le syndicat pour les liens de réunion.